

## ABSTRAK

**Neltika Sari**, 2019. "Pembuatan Paket Informasi Petatah-Petitih Minangkabau untuk Remaja melalui Studi Dokumentasi ". *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Makalah ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) mendeskripsikan petatah-petitih Minangkabau untuk remaja (2) mendeskripsikan tahapan-tahapan pembuatan paket informasi petatah-petitih Minangkabau untuk remaja dan (3) mendeskripsikan kendala dan upaya yang dihadapi dalam pembuatan paket informasi petatah-petitih Minangkabau untuk emaja

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan makalah tugas akhir ini adalah metode deskriptif. Pengumpulan data dengan cara menelaah buku-buku tentang petatah-petitih Minangkabau dan wawancara dengan pemangku adat.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan sebagai berikut : *pertama*, pembuatan petatah-petitih untuk remaja dengan studi dokumentasi mendapatkan data sebanyak (1) petatah-petitih dalam berperilaku sebanyak 24 petatah-petitih (2) petatah-petitih dalam bersikap sebanyak 22 petatah-petitih dan (3) petatah-petitih dalam bergaul sebanyak 22 petatah-petitih. *Kedua* tahapan pembuatan paket informasi petatah-petitih Minangkabau untuk remaja melalui 5 tahap, (1) menetapkan topik, topik yang dipilih merupakan hasil pengamatan, (2) penelusuran sumber informasi dengan cara mencari sumber literatur (3) pengumpulan informasi. Pengumpulan data dilakukan untuk mendapatkan informasi petatah-petitih Minangkabau, pengumpulan informasi di lakukan dengan cara menelaah buku-buku tentang Minangkabau dan melakukan wawancara dengan pemangku adat, (4) penyusunan data, penyunan informasi yang telah didapatkan kemudian disusun secara sistematis. (5) pengemasan informasi, yaitu pengemasan informasi menjadi paket informasi. kerangka produk yang dikemas terdiri dari sampul, kata pengantar, daftar isi, isi dan penutup. *Ketiga* kendala yang dilakukan dalam pembuatan paket informasi adalah, (1) menelaah kata-kata baku Bahasa Minangkabau (2) mendesain paket informasi. Upaya yang dapat dilakukan adalah (1) Melakukan kajian literatur dengan menggunakan Kamus Bahasa Minangkabau dan melakukan penelusuran internet untuk mencari arti kata yang sulit (2) melakukan desain latar belakang produk paket informasi menggunakan latar belakang ( *background* ) dan ditambahkan dengan tabel untuk masing-masing petatah-petitih agar menjadi pembeda antar petatah-petitih tersebut.